



almomento<sup>mx</sup> x

# LOS CAPITALES:



Por Edgar González Martínez

## Preocupa a inversionistas recrudecimiento de las tensiones comerciales EU-China

La guerra comercial entre EU y China regresa como la principal preocupación de los inversionistas. Hace dos semanas existía confianza de que las negociaciones para un acuerdo entre ambas potencias económicas se iban a materializar en el corto plazo. Pero los recientes acontecimientos muestran una escalada de las tensiones comerciales que vuelve a ser una amenaza para el frágil crecimiento global y acrecienta la volatilidad en el corto plazo para los mercados financieros.

Como bien lo señalan analistas de CIBanco, la actual postura proteccionista en EU de anunciar incrementos en los aranceles, así como el veto de la administración del presidente Trump a la empresa Huawei que restringe sus operaciones con firmas norteamericanas, muestra la confianza del presidente estadounidense en que la economía del país (crecimiento económico robusto, escasas presiones inflacionarias y bolsas de valores en máximos históricos) podría ser capaz de resistir el efecto de una política comercial más restrictiva. Por supuesto, es claro que el conflicto entre EU y China va más allá del déficit comercial y se enmarca en la lucha por el liderazgo tecnológico a futuro y, por tanto, de la economía mundial. El próximo mes -no hay duda-, es muy importante para vislumbrar el futuro de la economía mundial;

1 de junio – entrará en vigor la represalia anunciada por China con incrementos a los aranceles para importaciones provenientes de EU por 60 mil millones de dólares

17 de junio – la oficina comercial de EU anunciaría su decisión sobre la aplicación (o no) de aranceles del 25% al resto de las importaciones chinas aún pendientes de aplicar impuestos

por valor de 300 mil millones de dólares, que podrían entrar en vigor tan pronto como al cabo de una semana posterior

28 y 29 de junio – se celebrará la cumbre del G20 en Japón, en donde se espera que Trump y su homólogo chino Xi Jinping sostengan encuentros bilaterales.

Apoyar a jóvenes, exhorto Beyruti Sánchez en el Foro Económico de la OCDE

México -no hay duda- es un país de jóvenes y los empresarios, el gobierno y la sociedad civil debemos apostar a favor por ellos, señaló Raúl Beyruti Sánchez, presidente de GINgroup, al participar en el foro anual de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) realizado en París, Francia. Hay que crearles oportunidades, apoyarlos, protegerlos, porque son el futuro de México y de donde saldrán los líderes del mañana. Y es que un 27 por ciento de la población de México tiene entre los 15 y los 29 años, añadió. Insistió en que “mientras no haya una preparación constante, una capacitación en donde se ponga la atención preferente a los colaboradores de cada una de las empresas que conforman nuestro país, entonces el crecimiento será mínimo”. Sobre el sector de la subcontratación comentó que es muy importante para que una economía como la mexicana pueda crecer de forma significativa. Debemos trabajar en conjunto las empresas y el sector gobierno para apoyar una posición común de la tercerización que ya existe y está regulada, expuso.